

お知らせ FROM 雑賀幼稚園

R4年11月

いも掘り・焼いも

いも掘りには、未就園の子どもたちが参加してくれました。

これは大きいぞ！



大きないもを見つけたよ（未就園の子どもも一緒に）



おいしい焼いもが
できますように



甘くて
おいしい！



焼リンゴも
作りました♪

10/19
(水)

樹木学習を行いました



NPO法人もりふれ倶楽部から竹田正彦さんを講師に迎えました。園庭をまわり、草木や木の実のこと、蜘蛛のオスとメスの違いなど、子どもが目を輝かせるたくさんの話を聞きました。室内では木を使った工作をしました。



このアジサイ、花に見えるけど、花ではないよ。



このヨウシュヤマゴボウは、触ることはできるけど、毒があるよ。

10/27
(木)

PTA研修会を行いました

島根県立大学 山尾淳子先生を講師に迎えしました。読み聞かせによる想像する楽しさや知的好奇心の芽生えなどについて、『ぐりとぐら』などの例をもとにお話をいただきました。



【保護者の感想】

●絵本を介した親子間でのコミュニケーションは子どもの発達に多大な影響を与えるのだということを感じました。山尾先生が作ってくださったぐりとぐらの人形を見て、息子は「ぐりとぐら」が大好きになりました。●他のシリーズも読んであげようと思います」「同じ絵本でも読むたびにいろんな発見があるんだと改めて感じました。子どもが読んでと言った時は、5分でも時間をつくって読みたいと思います。●山尾先生に絵本を読んでいただき、読み聞かせのときに全く絵を見ていなかった自分に気づきました。何度も読んでいる絵本も、絵をじっくり見ると新しいおもしろさを感じました。絵本を読み聞かせることが義務のようにならないよう、もっと子どもと絵本を楽しもうと思います。●我が家では寝る前の読み聞かせが日課です。子どもたちは、絵本を読んでもらうのを楽しみに寝る前の準備を急いでいます。いつも同じ本を借りてきたり、兄弟で同じ本を借りてきたり、私は「またこの本を読むの」と言っていました。先生のお話を聞き、同じ本（子どものお気に入り）を何度も読んであげていいのだと安心しました。今夜の絵本タイムが幸せな時間の思い出になると共に、子どもの想像力や語い力が広がると嬉しいです。素敵な研修会をありがとうございました。

親子で「たけのこ山」に登る

10月末、本園にある竹林（通称「たけのこ山」）に親子で登りました。崖登りや竹登りなど、日頃のたけのこ山の遊びを体験してもらいました。



【保護者の感想】

●子どもの話を聞いた小学生のお兄ちゃんが、たけのこ山の思い出を話していました。我が家はたけのこ山が大好きです●一人で全身を使って、たまには足で葉っぱをどかしたりして、頭も使いながら登る姿に成長を感じました。また、竹を楽器に見立てたり、穴をぐりとぐらのお家と言ったり、動物さんのお家を発見したりしていました。急な斜面をすべり台にしてすべったり、たき火ごっこをしたりと短い時間にたくさんの遊びを見つけた事はとても素敵でした。